

おおつようちえんだより

～笑顔がいっぱい 仲間がいっぱい
うれしい たのしい 大津幼稚園～

令和7年5月号
大津市立大津幼稚園
園長 上林 かおり
大津市島の関 1-50
☎・FAX 522-3270
otsu2711@city.otsu.lg.jp

教育目標

- *自分で考え動き出す子ども
- *夢中になって遊びこむ子ども
- *心も体もたくましい子ども
- *自分も相手も大切にしている子ども

入園、進級から約一か月が経ち、登園とともにやりたい遊びに取り組む意欲的な姿が見られます。園庭のサクランボが赤く色付き、「そろそろ、食べたくなっちゃった」と声があがり、いつ、どうやって収穫しようか5歳児の相談が始まりました。幼稚園では、子どもたちの気付きと織り交ぜながら、「この季節に」「この年齢のこの時期だからこそ」経験してほしい遊びや活動に取り組んでいます。



*「こんな渡り方を考えた!」「もっとやってみたい!」5歳児のはら組



「こんなこともできるかな…」

「いいこと、考えた!」園庭で子どもたちの嬉しそうな声が響きます。今、5歳児では「自分なりの技」を考えることを楽しんでいます。自分で考えると、いろいろな体の動きを繰り返し試しながら遊ぶようになり、操作性が養われます。土曜日参観に滋賀大学教育学部附属幼稚園副園長先生をお招きし、「親子で体を動かして遊ぼう」の体験と「幼児期に大切にしたい運動遊び」についてご講話いただきました。幼児期に体を動かして遊ぶ楽しさを十分味わえると体を動かすことが好きになり、健康な体や心を保て健康寿命が伸びるそうです。「できる・できない」ではなく、いかに体を動かして遊ぶことが楽しくなるかを工夫して取り組んでいます。

*「チューリップの赤ちゃん、可愛いね」4歳児はな組

秋に植えた球根から綺麗なチューリップが咲きました。親子栽培で毎日お世話してきたので、思い入れもひとしおです。花の時期を終え、土の中でチューリップがどうなっているか鉢をあけてみると、球根が幾つもついていました。「チューリップの赤ちゃんかな。」「これ植えたら、また花が咲く?」と大事そうに掌にのせて見つめます。ひとつの球根が次の春に向けて命がつながっていくことを知り、「赤ちゃん」と大切に思う気持ちが伺えました。プランターからも球根を集めると100球以上になりましたが、最後まで球根集めを楽しんだHちゃんは「最後まで頑張った」とやりたいと思ったことをとことん取り組み満足気な表情が素敵でした。



*「かっこいい!!」浜大津交番よりパトカーがやってきた



小学校の交通安全教室で来られた浜大津交番の皆さんが幼稚園にも立ち寄りくださいました。日頃なかなか経験できないパトカーの中を見たり、乗車体験したり、警察手帳を見せてもらったり…。特に子どもたちが興味を示したのは、パトカーの前も光ることです。子どもたちからのリクエストにもお応えくださり、おまわりさんに親しみが湧く機会となりました。幼稚園の前も巡回し、町の安全を守ってくださっている警察官の皆様、いつもお世話になりありがとうございます。



幼稚園入園について

年度途中でも、随時入園受付をしています。
見学や説明会の希望もお受けしています。
いつでもお問い合わせください。

対象児

3歳児: R3.4.2 ~R4.4.1 生まれ
4歳児: R2.4.2 ~R3.4.1 生まれ
5歳児: H31.4.2~R2.4.1 生まれ

ホームページ
でカラー版も
ご覧ください



裏面もご覧ください